



新議員に

望む

南国市ではいま市議会だけなと言つたところである。日頃は閑散な市の僻地にも、来るわ、来るね、人、車の波が聞断なくそれぞれに立派な公約を武器にして舌戦を展開してくる。まさに壯観というほかない。

私は選舉の度にいつも思うことだが、候補者選舉時

補者諸公は当選への悲願を籠めて毎日市内の悪路を駆けずり廻つているが、市内の僻地の道路網が如何なる状態にあるか、今度こそはっきりとお分りのことと思う。このことはいまからしっかりと肝に銘じて、当選の曉には、先づ何事よ

みなさんの声、意見をお寄せください。

〔六百字以内〕



11月19日～27日

第7回

南国市美術展

出品資格 南国市に關係のあるもの。

(出品規定)

イ、大きさ点数に制限なく、未発表の作品に限る。

児童、生徒の作品は、各学校

でとりまとめます。

くわしいことは、市教委事務局へおたずねください。

宇高連絡船の大規模化完成

りも道路網の整備を切におねがいします。 梨夫 した伊予丸、土佐丸にひきついで、このほど第三船「阿波丸」ができるが、十月一日から就航することになりました。

これで、従来の瀬戸丸型三隻との取り替えが終り、宇高連絡船の大規模化が完成しました。

国鉄だより

これら大型船の一隻あたりの建造費は約九億円。総トン数においても従来の千五百トン級から一躍三千八十三と倍にはねあがつて、近代装備をとり入れた性能は、客貨の積載能力の増強とともに、航行の安全度が大幅に確保されるようになりました。

▼広報は市民の声です。みなさんの原稿をおまちしています。

▼たのしいこと、かくれた音行、部落でのできごとなどご連絡ください。

し原稿募集

スピード時代の

2分間写真

山崎写真館
ごめん中町
TEL④2354

宇高連絡船は四国と本土とを結ぶバイブルラインとして、年ごとに増大する客貨の輸送に大きな役割を果していますが、このたびの新鋭大型船は、これら輸送量に対応する能力を十分もつているだけでなく、美しい備讃瀬戸の船体が満喫できる豪華な観光船でもあります。